

M. le Président de la Commission d'Hygiène déclare que la Commission d'Hygiène recommande le docteur Laberge pour une augmentation de \$300.

M. l'échevin Guay propose alors, et il est

Résolu: Que le président de la Commission, le contrôleur et le trésorier de la Cité soient priés de préparer un projet de prévisions budgétaires pour l'année 1910, de la manière suggérée par M. l'échevin L.-A. Lapointe dans la proposition qu'il a faite au commencement de cette séance, afin de savoir s'il y a des fonds de disponibles pour remaniements et augmentations de salaires pour chaque département et que lorsque cette Commission s'ajournera elle s'ajourne à mercredi prochain à 2 heures pour prendre en considération ce projet.

12.—M. l'échevin C. Robillard, M.P.P., se présente devant la Commission et demande qu'une somme de \$200 soit votée pour les écoles d'usoir.

M. Robillard reçoit l'assurance que sa demande sera prise en sérieuse considération.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

COMMISSION DE L'HOTEL DE VILLE

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 17 décembre.

Sont présents: MM. les échevins L'Espérance, président, Leclaire, Labrecque, Prud'homme.

1.—Soumise et lue une lettre de M. L.-N. Senécal, en date du 17 décembre courant, se plaignant de l'état du parquet dans les bureaux du Recorder.

Renvoyée à la sous-commission de l'Hôtel-de-Ville.

2.—Lettre de M. Edouard Fournier, en date du 15 décembre 1909, se désistant de la commande de certains meubles qu'il ne peut livrer avant février prochain.

Déposée aux archives.

3.—Soumise et lue, une communication de M. L.-R. Montbriant, architecte, ainsi que les plans et devis des améliorations et réparations à l'hôtel de ville de de Lorimier et au poste de police et de pompiers combiné qui y sont logés.

Après avoir examiné lesdits plans et devis,

Sur proposition de M. l'échevin Labrecque, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant un crédit de \$12,500 pour réparations et modifications au poste de Police et de Pompiers combiné du quartier de Lorimier, suivant les plans et devis de M. L.-R. Montbriant, architecte, plus 5 p.c. pour les honoraires de ce dernier, savoir \$625.

4.—Soumise et lue une communication de M. L.-R. Montbriant, architecte, ainsi que les plans et devis pour la construction et l'installation des échelles de sauvetage requises pour l'édifice de l'hôtel de ville.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant un crédit de \$5,000 pour la construction et l'installation d'échelles de sauvetage pour l'édifice de l'Hôtel de Ville, suivant les plans et devis de l'architecte, plus 5 p. c. pour les honoraires de ce dernier, savoir, \$250.

5.—La question du rapport de la sous-commission nommée pour voir à l'achat du tableau de M. Geo. Delfosse, représentant "l'Ancienne Place Jacques-Cartier" étant de nouveau soulevée, MM. les échevins L'Espérance et Prud'homme font rapport verbalement et recommandent l'achat du dit tableau.

Sur proposition de M. l'échevin Prud'homme, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant un crédit de \$700 pour acheter le tableau de M. Geo. Delfosse, ce prix étant celui recommandé par la Commission de l'Hôtel-de-Ville, dans un rapport, en date du 29 avril 1908.

6.—Soumis et lu un rapport du Bibliothécaire en chef, demandant un crédit de \$400 pour payer des abonnements aux revues pour l'année 1910, et de plus, un crédit de \$8,00 pour payer deux abonnements à des revues dus par la bibliothèque de Ste-Cunégonde, suivant comptes produits.

The chairman of the Hygiene Committee stated that the Hygiene Committee recommended Dr. Laberge for an increase of \$300.

Ald. Guay then moved, and it was

Resolved: That the chairman of the Committee, the comptroller and the City treasurer be instructed to prepare a draft of estimates for 1910, in the manner suggested by Ald. L. A. Lapointe in the motion submitted at the beginning of this meeting, in order to ascertain whether there are available funds for the readjustment of salaries for each department, and when this Committee adjourns it stands adjourned until Wednesday next, at 2 o'clock to consider said draft of estimates.

12.—Ald. C. Robillard, M.P.P., appeared before the Committee and asked that a sum of \$200 be voted for night schools.

Ald. Robillard was assured that his request would be seriously considered.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.

CITY HALL COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 17th of December.

Present: Ald. L'Espérance, chairman, Leclaire, Labrecque, Prud'homme.

1.—Submitted and read a letter from Mr. L. N. Senécal, dated the 17th of December instant, complaining of the state of the floor in the Recorder's office.

Referred to the City Hall sub-committee.

2.—Letter from Mr. Edouard Fournier, dated the 15th of December 1909, desisting from the order given him for certain furniture which he cannot deliver before February next.

Filed of record.

3.—Submitted and read a communication from Mr. L.-R. Montbriant, architect, also plans and specifications for improvements and repairs to de Lorimier town hall and to the joint police and fire-station therein installed.

After having examined said plans and specifications,

On motion of Ald. Labrecque, it was

Resolved: That a report be made to Council asking for an appropriation of \$12,500 for repairs and alterations to the combined Police and Fire station of de Lorimier ward, according to plans and specifications prepared by Mr. L.-R. Montbriant, architect, plus 5 p. c. for the latter's fees, to wit, \$625.

4.—Submitted and read a communication from Mr. L.-R. Montbriant, architect, also plans and specifications for the installation of fire escapes required for the City Hall building.

Resolved: That a report be made to Council, asking for an appropriation of \$5,000 to construct and install fire escapes on the City Hall building, according to plans and specifications prepared by Mr. L. R. Montbriant, architect, plus 5 p. c. for the latter's fees, to wit, \$250.

5.—The matter of a report of the sub-committee appointed for the purchase of a painting made by Mr. Geo. Delfosse representing the "Old Jacques-Cartier Square", being again brought up, Ald. L'Espérance and Prud'homme reported verbally and recommended the purchase of said painting.

Resolved: That a report be made to Council asking for an appropriation of \$700 to purchase the painting of Mr. Geo. Delfosse, the said price being the sum recommended by the former City Hall Committee in a report dated the 29th of April 1908.

6.—Submitted and read a report from the chief Librarian asking for an appropriation of \$400 to pay for subscriptions to periodicals for 1910, and furthermore, an appropriation of \$8.00 to pay for two subscriptions due by the